



HÔTEL  
**BACHAUMONT**  
PARIS

**DRAINAGE RENATA & SOIN KOBIDO**

*RENATA DRAINAGE & KOBIDO FACIALS*

**MARINE DELZENNE**

NATUROPATHE & PRATICIENNE EN MASSAGEEXPERTE





HÔTEL  
**BACHAUMONT**  
PARIS

L'hôtel Bachaumont vous accueille dans une salle de soin chaleureuse et intimiste, située au premier étage, en partenariat Marine DELZENNE, spécialiste en soin du corps et du visage.

*The Bachaumont Hotel welcomes you in a warm and intimate treatment room, located on the first floor, in partnership with Marine DELZENNE, a specialist in body and face care.*

## SOIN & MASSAGE

### TREATMENT & MASSAGE

**MASSAGE KOBIDO** ..... 60 min - 150€

#### *Kobido Massage*

Le Kobido, issu du Japon, est un massage facial anti-âge comparé à un lifting naturel. Il permet de tonifier les muscles, de raffermir la peau et d'éclaircir le teint. Retarde l'apparition des signes de l'âge et atténue les rides existantes. Il va également permettre de favoriser la microcirculation et ainsi réharmoniser et redessiner l'ensemble des contours du visage. Le résultat est immédiat après la séance.

*Kobido, originating from Japan, is an anti-ageing facial massage that can be compared to a natural facelift. It tones the muscles, firms the skin and brightens the complexion. It delays the appearance of the signs of ageing and reduces existing wrinkles. It will also help to promote microcirculation and thus reharmonise and redefine the entire facial contour. The result is immediate after the session.*

**DRAINAGE LYMPHATIQUE RENATA** ..... 60 min - 150€

#### *Renata Lymphatic Drainage*

Le Drainage Lymphatique Renata issu de la méthode Renata França est différent des drainages classiques. La pression est ferme et tonique, le rythme soutenu, les pompages et manoeuvres exclusives donnent des résultats immédiats. Cette technique réduit les oedèmes et la rétention d'eau, active la circulation sanguine et potentialise un réseau complexe de vaisseaux où circulent les fluides corporels, combattant la cellulite. Le résultat est un corps gainé, galbé, redessiné.

*The Renata Lymphatic Drainage from the Renata França method is different from classic drainages. The pressure is firm and tonic, the rhythm is sustained, the pumping and exclusive manoeuvres give immediate results. This technique reduces oedema and water retention, activates blood circulation and potentiates a complex network of vessels where body fluids circulate, fighting cellulite. The result is a toned, shapely, reshaped body.*





---

## INFORMATIONS GÉNÉRALES

*General Informations*

---

### RÉSERVEZ VOTRE SOIN

*Book your treatment*

Toute réservation de soin doit se faire au minimum une journée en avance. Passé ce délai, nous ne pourrons vous garantir la prestation. Les réceptionnistes se tiennent à votre disposition pour toute réservation grâce au raccourci « réservez un soin » depuis le site web : [hotelbachaumont.com](http://hotelbachaumont.com). Nous vous informons que les prestations proposées par Marine DELZENNE sont disponibles tous les jours du Lundi au Vendredi de 13:00 à 14h00 pour le Drainage Lymphatique Renata et de 14:30 à 15:30 pour le Kobido. Nous vous recommandons d'être préparé(e) avant l'arrivée de votre thérapeute afin de bénéficier pleinement de votre soin.

Toute demande de réservation non confirmée par carte bancaire sera automatiquement annulée 24h00 avant le début de la prestation.

*All reservations for treatments must be made at least one day in advance. After this time, we will not be able to guarantee the service. The receptionists are at your disposal for any reservation thanks to the shortcut «book a treatment» on the website: [hotelbachaumont.com](http://hotelbachaumont.com). We inform you that the services offered by Marine DELZHENNE are available every day from Monday to Friday from 13:00 to 14:00 for the Renata Lymphatic Drainage and from 14:30 to 15:30 for the Kobido. We recommend that you be prepared before the arrival of your therapist in order to fully benefit from your treatment.*

*Any booking request not confirmed by credit card will be automatically cancelled 24 hours before the start of the service.*







HOTEL  
**BACHAUMONT**  
PARIS

**Hôtel Bachaumont**

**18 rue Bachaumont - 75002 Paris**

**contact@hotelbachaumont.com**

**Tél : +33 1 81 66 47 00**

**www.hotelbachaumont.com**

